

. . . Als er sich umdrehte, entdeckte er eine Drachendame. Sie war auch grün und nicht bunt.

Der Drache schluchzte: „Hallo, wie heißt du? Und warum bist du nicht bunt wie die anderen?“

Die Drachendame antwortete: „Mich lachen die auch immer aus, aber hör nicht auf sie.

Und um auf deine Frage zu antworten, ich bin so geboren. Ich heiße Luna und wie heißt du?“

Erstaunt sagte er: „Ich heiße Moritz“ Sie gingen zu Luna und auf dem Weg erzählten sie sich voneinander. Luna fragte : „Woher kommst du?“ Er sagte stolz : „Ich komme aus dem Drachenland.“

Sie sagte: „Ich komme doch auch aus dem Drachenland. Alle Drachen kommen aus dem Drachenland.

Ich meine aus welcher Stadt kommst du?“ Er wusste es nicht, deswegen fragte Moritz triumphierend : „In welcher Stadt wohnst du denn?“ Luna antwortete: „In der Stadt der bunten

Flügel.“ „Schöner Name.“ sagte Moritz. „Wir sind da!“ schrie Luna. Moritz und Luna gingen rein.

Sie aßen und gingen wieder.

Plötzlich fragte Moritz: „Können wir auch zu mir?“ „Ja, super Idee“, fand Luna. So flogen Sie zu Moritz und alle Drachen, egal ob bunt oder grün, wurden Freunde.